
Benzin im Wochenvergleich erstmals seit Ende April wieder teurer

Benzin und Diesel sind im Vergleich zur vergangenen Woche jeweils um einen Cent je Liter teurer geworden. Das hat eine Auswertung des ADAC ergeben. So kostet ein Liter Super E10 im bundesweiten Mittel derzeit 1,778 Euro, Diesel 1,672 Euro. Damit hat sich Benzin zum ersten Mal seit Ende April im Rahmen der wöchentlichen Auswertung wieder verteuert. Der Preis für Diesel war schon in der Vorwoche zum ersten Mal nach einem neunwöchigen Rückgang gestiegen.

Der Rohölpreis lag vor drei Wochen noch bei rund 77 US-Dollar, seit einer Woche liegt er relativ stabil bei etwa 85 US-Dollar. Dementsprechend gilt die Einschätzung des ADAC weiterhin, dass sich der Preis für Super E10 auf angemessenem Niveau bewegt, Diesel nach Auffassung des Clubs allerdings zu teuer ist. Steuerlich liegen zwischen beiden Sorten rund 20 Cent Unterschied.

Der ADAC empfiehlt Kraftfahrern weiterhin, möglichst abends zu tanken. Dann lassen sich in der Regel einige Cent pro Liter sparen. (aum)

Bilder zum Artikel



Tanken.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Frank Wald



Die Entwicklung der Kraftstoffpreise in den vergangenen Wochen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ADAC